
 

 

 

 

 

 

 

 新年度がはじまり、柏崎高校は SSH指定３期の最終年となりました。今年度は 2018年からの SSH指定３期

５年間の成果をまとめ、来年度から SSH 指定４期の認定を目指します。年間の活動計画では、韓国姉妹校との

交流や発表会のような、新型コロナウイルス感染症対策のためにオンラインで行っていた活動を現地訪問で行え

ないかと計画中です。感染症対策を行いつつ、オンライン等の方法も取り入れながら生徒達にとって有効な方法

で実施できるよう計画しています。 

 

 

 

 

 ４月２５日（月）３年生理系２の７グループによる課題研究 

英語発表会を行いました。今年の発表会では発表会場を３学年 

の複数の教室にすることで、聴講生徒が分散できる環境をつく 

りました。また開会式と閉会式は各教室にプロジェクターを用 

意し、オンラインでつなぎ各教室で分散したまま参加できる形 

にしました。 

 発表会では、SSH運営委員会の先生や聴講生徒にむけて英語 

版と日本語版のポスターを並べて、英語による発表を行いました。 

聴講した生徒も質問や意見を行う時はすべて英語を使用しました。 

事前に質問を考えるなどの準備をしていましたが、スムーズに英 

語が思い浮かばない、など悩む様子もありましたが、発表を終え 

た生徒は自信をつけることができたようです。 

 

 

【発表者】 

・質疑応答で理解してもらえなかった部分は単語ごとに説明した 

り、表現を変えることで理解してもらえて良かった。 

・原稿を一度も見ずに発表することができてよかった。緊張で 

表情がかたくなったり、うまく話せなくても、アイコンタクトやジェスチャーで対処できた。 

・どこを強調したらいいか、どのような表現が伝わるか、を意識して原稿を考えることができた。 

【聴講生徒】 

・聞いていて良く理解できる発表者の発表は、声の大きさ、発音、読む速さが、聞いていてわかりにくい人と 

まったく違っていた。その特徴をうまく自分のものにして、自分の英語をより良くしていきたいと感じた。 

・自分の質問が発表者にしっかり伝わってよかった。 

 

◎ 今後のＳＳＨ行事予定 

 ・2年生課題研究中間発表（７月２１日） ・新潟県ＳＳＨ生徒研究発表会（７月２７日） 
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